

## SCHÖNE BESCHERUNG!

# Reha-Sport- Bildung e.V. Elxleben bringt mit dem „Nikotausch“ Kinderaugen zum Funkeln!



Jedes Kind in Erfurt und Umgebung soll sich an Weihnachten freuen können. Das war die Devise der Aktion „Nikotausch“, bei der bis zum 6. Dezember Kinderspielzeuge gegen Fitnesswochen getauscht wurden. Initiator dieser außergewöhnlichen Idee war der Reha-Sport-Bildung e.V. in Elxleben. Über 100 Personen nahmen an der Tauschaktion teil. Insgesamt konnten mehr als 300 gut erhaltene Kinderspielzeuge gesammelt werden.

Die Spende wurde bereits am 6. Dezember durch den Geschäftsführer des Reha-Sport-Bildung e.V. an die Erfurter Tafel überreicht, welche die Spielzeuge zu ihrer

Weihnachtsfeier am 8. Dezember verteilte. „Unglaublich, wir konnten uns vor Kinderspielzeug nicht mehr retten. Ich bedanke mich bei jedem Spender und freue mich riesig, dass wir so vielen Kindern das Weihnachtsfest verschönern konnten.“ so Michael Helbing, Geschäftsführer des Reha-Sport-Bildung e.V.. „Nächstes Jahr wollen wir auf jeden Fall wieder eine ähnliche Aktion starten!“





Viel Andrang herrschte bei der Geschenkübergabe ...

... jedes Kind bekam aber etwas.

